

congrégations si nombreuses, des principaux esprits dirigeants de son archidiocèse, des autorités civiles et politiques, avec les diverses classes sociales, avec les petits enfants de ses écoles, les élèves de ses collèges et couvents, les étudiants de son université qu'il aime tant et dont il est, de droit, comme archevêque, le vice-chancelier, à Montréal : partout le plus cordial accueil lui a été fait, partout il s'en est montré absolument digne.

Orateur à l'éloquence chaude, vibrante et pénétrante, écrivain de grande lignée, apôtre dans la force du terme, éducateur intelligent et progressif, diplomate délicat, Mgr. Bruchési voit s'ouvrir son règne épiscopal sous les plus heureux auspices, qui semblent promettre un pontificat fécond et glorieux pour l'Eglise de Montréal en particulier, pour la foi catholique et la nationalité française en général.

Amédée Denault.

Montréal, juillet 1898.

1434 X 6^c

46